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上田市教育委員会１２月定例会会議録

１ 日 時

平成２２年１２月２２日（水）

午後２時３２分から午後３時２５分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 春原 秀一

委 員 城下 敦子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

廣川教育参事、小市教育次長、小野塚教育総務課長、丸山学校教育課長補佐、

浅野生涯学習課長、澤山人権同和教育政策幹、久保田文化財保護係長、細川

体育課長、下村丸子地域教育事務所長、柳沢真田地域教育事務所長補佐、掛

川武石地域教育事務所長、横尾第二学校給食センター所長、足立中央公民館

長、坪田上田図書館長、大滝上田情報ライブラリー館長、綿内川西公民館長
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・あいさつ

＜協議事項＞

（１） 上田市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部改正について

資料１－１により小野塚教育総務課長説明

西田委員長

１０名の子どもたちの通学路は、今どうなっているか。

小野塚教育総務課長

ガード下を通ってくるのが通学路の指定になっている。新しい道ができる予定なの

で、完成後はそちらが通学路になるかもしれない。

全委員 了承

＜報告事項＞

（１） 平成２３年上田市成人式実施概要

資料１により浅野生涯学習課長説明

春原委員

丸子地域での目録の贈呈は、式次第の中のどこになるか。

浅野生涯学習課長

記入されていないが、５番の祝電披露の後、成人代表「誓いのことば」の前に贈

呈予定である。

西田委員長

アトラクションについて、真田地域は何もないということか。

浅野生涯学習課長

現時点では特に予定されていない。

西田委員長

実行委員会の皆さんの希望か。
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浅野生涯学習課長

実行委員会主体でやっているので、委員会での検討の結果だと思う。

全委員 了承

（２） 上田ときめきサミットジュニア会議事業報告

資料２により浅野生涯学習課長説明

城下委員

中学校の代表は、やはり生徒会長、副会長となるのか。

浅野生涯学習課長

学校に依頼しており、学校の代表ということで生徒会長に限っていない。ちょう

ど生徒会改選の時期に当たっていたこともあるが、１年生から３年生までいた。

城下委員

代表の子どもたちが会議に集まる前に、全校で、あるいは３学年の生徒だけでも

いいが、このテーマについて話し合いを持ってきたのか。

浅野生涯学習課長

そういうことはなかったと思われる。レポートを出してもらうのだが、全校で集

まったというような状況は把握できなかった。

城下委員

せっかく良いテーマ、良い機会を与えられているので、学校の中で話し合いなり

意見を出してもらい、それらを吸上げるという形にすると幅広く良い意見が出てく

るのではないか。

西田委員長

何ごとも欠点を見つけるのは易しい。それぞれの学校のいい点や自慢するところ

を見つけることはいいことだと思う。

全委員 了承
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（３） ４大学リレー講座２０１０「未来学科」事業報告

金子委員

登録者が５０名なのに対して出席が少なく、登録者の半分以下である。受講生は

９９名だが、修了証を受けた方が１１名しかいないのも残念。土曜日に一番出席が

多いが、開催の曜日は大学側に任せているのか。再考の余地があるのではないか。

浅野生涯学習課長

開催の日については大学側と協議するが、最終的には大学側の事情によって決定

される。９９名の受講生はのべ人数である。毎回の出席者は２９名とか２２名とい

った人数であり、そのうちの１１人が修了証を受けたものである。

春原委員

４つの大学の講座に、４回続けて出て修了証がもらえるリレーという形に問題は

ないか。

浅野生涯学習課長

この事業に参加している大学の皆さんと反省会を開いた。リレー講座といいなが

ら、それぞれ違うテーマで講義がされている。共通のテーマ性を据えていけば、参

加者のバラつきがなくなっていくのではないかとも考えている。

春原委員

テーマがいろいろあっていいとも思ったが、１つのテーマ性を持った関連したこ

とを勉強したいと思う人を集めるほうがいいのではないか。

また、修了証はリレーという形でなく、１回ずつの修了証では駄目なのか。大学

と市民の皆さんが交流していく場とすれば、リレー形式ではなく1つ１つの大学へ

行く形でもいいのではないか。リレーを続けるか、リレーを外してもっと幅広く受

講生を集めるか、その辺を考えたほうがいいのではないか。

浅野生涯学習課長

各大学ではオープンキャンパスで講義を行なっている。オープンキャンパスと本

講座をいかに区別するかという課題がある。また、地元４つの大学間の連携は難し

いと聞いており、今回の事業も交流の場になったかと思われるので、今後もリレー

にこだわってやっていきたいと考えている。
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西田委員長

１時限は、どのくらいの時間で行われるのか。

浅野生涯学習課長

1時間半、９０分である。

金子委員

項１「趣旨及び実施体制」の２番目の文に、「生涯学習インストラクター等、資

格取得した人材を活用するとともに」とあるが、これは、今後したいということか、

あるいは今年実施したことか。

浅野生涯学習課長

生涯学習インストラクター等資格取得した方の情報があり、今回初めて実施した

ものである。司会等のお手伝いをしてもらった。

金子委員

「今後ケーブルテレビの放送を見てレポート提出した人にも修了証を発行する」

とあるのも、この事業で既に行ったことでよいか。

浅野生涯学習課長

これから放送される。その際、受講した人は修了証がもらえる。このシステムは

前回と同じである。

金子委員

では、これは毎回やっているのか。

浅野生涯学習課長

そうである。

西田委員長

リレーとテーマを掲げることの関連性はどうか。大きいテーマを掲げているのか。

浅野生涯学習課長

「未来学科」という１つの学科として連続してやろうという考えである。具体的

な講義内容については、キーワードやテーマ性を持たせることで連続性も持たせら

れるか、そのことを検討している。
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城下委員

インターネットで大学リレー講座を検索したら横浜でもやっており、回数は２０

回であった。内容までは分からなかったが、日付は全部が土曜日となっていた。謝

礼を出していることもあるので、土曜日の開催について強気でお願いしていったほ

うが、参加者も増え年齢層も広がると思われる。

また、気になったのは、託児実績がないこと。広報にはインフォメーションもあ

ったかもしれないが、チラシには託児ありの記載がない。そうしたいろいろな面で

工夫することで、もっといい講座になるのではないか。

浅野生涯学習課長

企画内容等については、参考にさせてもらいたい。託児については、１件の申込

みがあったが、当日子どもの具合が悪くなりキャンセルとなった経緯がある。チラ

シにも託児についての記載があったように記憶しているが、確認したい。

全委員 了承

（４） 第１４回うえだ城下町映画祭開催結果

資料４により久保田文化財保護係長説明

金子委員

１４回と会を重ねているが、入場者ののべ人数ほかの変遷はどうか。

久保田文化財保護係長

今年は、なかなか入場券が売れず困ったこともあったが、予想どおりに入った。

ゲストによって大きく左右され、波があるが、逓減しているなどの傾向はない。

西田委員長

具体的にこの３日間で一番入ったのはどこか。

久保田文化財保護係長

「十三人の刺客」である。まだ、ＤＶＤになっておらず、あまりの古さになかな

か観られないためか、お年寄りから子どもまで来てもらった。

金子委員

名作と新作なら、名作のほうがやはり人気があるということか。
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久保田文化財保護係長

新作のほうが、人気がある。

浅野生涯学習課長

実行委員をやっている立場から発言するが、「さんかく」「メリちん」「川の底か

らこんにちは」なども人気のある作品。「十三人の刺客」もそこそこ入った。

城下委員

うえだ城下町映画祭のホームページを見たが、とても情報が盛り沢山で立派だっ

た。チラシにもホームページのＱＲコードを載せるなど、工夫したら良いと思われ

る。

全委員 了承

（５） 上田市内図書館まつり実績報告

資料５により坪田上田図書館長説明

金子委員

今年は入場者数も持ち帰り数も少ないと思われる。準備冊数が少なくなった理由

はあるか。

坪田上田図書館長

特段理由はない。その時によって増減があったり種類が違ったりする。

全委員 了承

（６） 行事共催等申請状況について

資料６－１により丸山学校教育課長補佐説明

資料６－２により浅野生涯学習課長説明

資料６－３により久保田文化財保護係長説明

質疑意見なし
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全委員 了承

＜その他＞

資料「シリーズ文化講演会」により久保田文化財保護係長説明

資料「市民の森スケート場」により細川体育課長説明

資料「中央公民館だより」により足立中央公民館長

西田委員長

川西公民館は建て直しの年だったが様子はどうか。

綿内川西公民館長

川西地域自治センターと川西公民館の複合施設として建て直しの計画が進んで

おり、予算は自治センター費のほうで編成することになっている。現在、設計につ

いて詳しく打合せしている。来年度取り壊しと改築、２４年度外構完成予定である。

西田委員長

その間の活動はどうするのか。

綿内川西公民館長

現地建て替えとなるため、近くにある小泉保育園を利用する。小泉保育園は３月

３１日に統合のため廃園するので、その園舎のトイレ改修し園庭を駐車場にする。

工事が完成したらそちらへ移る予定である。

全委員 了承

西田委員長

閉会。


